

Chers camarades, chers amis

Je suis très heureux de vous accueillir nombreux dans cette magnifique église de Saint Etienne du Mont à laquelle tant de souvenirs nous rattachent à commencer par le grand crucifix qui domine le jubé et qui vient de notre école. En 1894, date du 1^o centenaire de notre école, 'X Mémorial a été créé comme association pour développer la solidarité polytechnicienne en rappelant la mémoire de ceux qui nous ont précédés, et auxquels nous sommes tous redevables. Leur mémoire n'est pas seulement l'expression d'un souvenir du passé, mais c'est aussi un exemple pour le présent et un défi à relever pour l'avenir.

Cette année, nos cérémonies ont commencée hier par une prière à la Synagogue, présidée par le grand Rabbin Haïm KORSIA, aumônier Israélite de l'X,
Elles se sont poursuivies aujourd'hui par un dépôt de gerbe au monument de l'ancienne école, rue Descartes en mémoire de tous nos camarades morts pour la France, et une commémorations religieuses, va avoir lieu maintenant dans cette église présidée par notre camarade le Père Dominique DEGOUL (X93) s.j.

Ces cérémonies ont lieu en mémoire de tous nos défunts quelles que soient leurs confessions religieuses ou leur croyances personnelles, au nom de l'ensemble de nos camarades polytechniciens. Les noms des camarades disparus connus d'X mémorial depuis l'année dernière vont être lus au cours de la cérémonie.

Un grand merci à la Paroisse St-Etienne-du-Mont qui nous accueille depuis tant d'années et à son Curé .

Merci à l'ensemble vocal de l'école qui va assurer l'animation par ses chants sous la direction de maître Holimer, à leur aumônier le père Gonzague Lalanne-Bertoudicq (SJ), aux prêtres qui vont concélébrer cette messe et à notre camarade **Odilon FORMERY** (X 2013) qui va tenir le grand'orgue.

Je salue les membres de notre comité qui ont préparé ces cérémonies, particulièrement notre camarade Cecile Rastoin (X88) qui s'associe par la pensée depuis le Carmel. de Montmartre.

Merci enfin à vous tous pour votre participation et votre générosité qui nous permettra d'assurer la poursuite de ces cérémonies et d'aider nos camarades religieux.

Comme il est de tradition, un pot de l'amitié vous attendra à la sortie de la messe dans la magnifique salle des catéchismes

Louis-Alain Roche (X69)
Président d'X Mémorial